

EN ANTOFAGASTA:

SQM lanzó "Los 20 de Innovación", libro sobre iniciativas que impulsan el presente y futuro de la compañía

En el lanzamiento los asistentes compartieron experiencias y reflexiones sobre cómo ocurre la innovación en el área industrial y los desafíos a futuro.

Como parte de su compromiso con la mejora continua y la transformación, SQM lanzó "Los 20 de Innovación", una colección que destaca testimonios de iniciativas transformadoras, orientadas a optimizar procesos claves y fortalecer su estrategia global.

De esta forma la compañía, con más de 56 años de historia, presentó en una ceremonia en Antofagasta a autoridades, proveedores, colaboradores, miembros de la academia, representantes de SQM en sus divisiones de Lito y Yodo Nutrición Vegetal, este libro en el que se desprenden iniciativas orientadas a optimizar los procesos internos de la empresa y a fortalecer sus estrategias a largo

plazo. La cual incluyó testimonios y casos reales de creatividad, visión y colaboración.

Según Pablo Pisani, gerente de Asuntos Corporativos de SQM Yodo Nutrición Vegetal, esta actividad "reafirma el propósito de la empresa de contribuir al ecosistema de innovación a través de diferentes iniciativas que aportan al desarrollo de la compañía y de los territorios donde están presentes".

Por su parte, Ignacia López, gerente de Asuntos Corporativos de SQM Lito, destacó la colaboración y participación, no solo de trabajadores de SQM, sino que también de autoridades locales, generando interacciones clave para impulsar una visión de futuro ligados a la innovación.



"Los proyectos que presentamos representan el esfuerzo y compromiso de nuestros equipos en crear soluciones que no solo benefician a la empresa, sino que también se convierten en oportunidades de crecimiento para los emprendedores locales y las comunidades".

Pablo Roselló, líder Gestión de Innovación de SQM Lito.

El libro reúne 20 destacadas innovaciones de SQM en las áreas de Lito y Yodo Nutrición Vegetal.



Pablo Pisani, gerente de Asuntos Corporativos de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Patricio Valdovinos, vicepresidente de Inacap Antofagasta; Rodrigo Alda, rector de la Universidad Católica del Norte; Bárbara Blumel, subgerente de Atención de Talento y Diversidad de SQM Lito; Marcelino Canavaj, alcalde de Mejillones; y José Robles, subgerente de Relaciones Comunitarias de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Karín Ibarra, asistente de Asuntos Corporativos; Ignacia López, gerente de Asuntos Corporativos; Rocío Convalán, jefa de Desarrollo Organizacional; y Natalia Pizarro, vicepresidente de Personas y Desempeño, todas de SQM Lito.



Antihai Altobelli, subgerente de Asuntos Públicos de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Alonso Fernández, seremi de Educación de la Región de Antofagasta; y Alejandro Fernández, encargado de Fomento Productivo de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

La periodista y conductora radial María Elena Díezel fue la encargada del backstage del lanzamiento, en el que conversó con los diferentes invitados.



Bárbara Torres, directora de Innovación y Transferencia Tecnológica de la Universidad Católica del Norte; Melisa Gajardo, directora ejecutiva Comité de Corfo Antofagasta; María José Becerra, gerente general de Sercoctec; y Carolina Guzmán, subgerente de Comunicaciones Externas de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Los asistentes pudieron quedarse con una copia del libro "Los 20 de Innovación: Testimonios de creatividad, visión y colaboración al interior de SQM".



Beatriz Gelsberg, vicepresidente de Investigación e Innovación de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Gabriel Mervane, gerente de Innovación de SQM Lito; Bárbara Torres, directora de Innovación y Transferencia Tecnológica de la Universidad Católica del Norte; y Melisa Gajardo, directora ejecutiva Comité de Corfo Antofagasta, todos integraron el panel de conversación sobre innovación.

Alonso Fernández, seremi de Educación de la Región de Antofagasta; Karina Acuña, seremi de Agricultura de la Región de Antofagasta; y Germana González, subgerente de Asuntos Públicos de SQM Lito.

Carlos Vidal, director de Ingevo; Patricio Palma, editor general de Prensa y Contenido de Red Madero FM; y Exequiel Ramírez, rector de la Universidad Santo Tomás de Antofagasta.



Al lanzamiento del libro asistieron trabajadores de la compañía y representantes de entidades públicas vinculadas a la innovación social, el desarrollo tecnológico y su impacto en la sociedad.